

## **Ehrenamtsbörse Vehra**

**Seit über zehn Jahren gibt es die Ehrenamtsbörse Vehra, die von engagierten Ludwigshafenerinnen und Ludwigshafenern gegründet wurde.**

Das Ziel von Vehra ist es, das Ehrenamt zu fördern. Hierzu hatte sich im September 1999 die Bürgerinitiative "Förderung des Ehrenamts" gegründet. Im Juni 2000 wurde in einem Workshop das Konzept "Ludwigshafener Ehrenamtsbörse" entwickelt. Der Trägerverein "Förderung des Ehrenamts" wurde im Juni 2001 gegründet. Heute sind in der Ehrenamtsbörse rund 60 Institutionen und Vereine vernetzt.

Die Mitglieder helfen nicht nur, Ehrenamtliche zu vermitteln. So betreibt der Verein beispielsweise auch die Ludwigshafener Tafel.